
Comitato	Genitori	Liceo	Primo	Levi	San	Donato	Milanese	
	
Proposta	di	costituzione	nuova	Commissione	(Ambienti	scolastici)	dedicata	alla	formulazione	di	
proposte	per	il	riuso	di	ambienti	inutilizzati	ed	il	miglioramento	di	quelli	esistenti.		
	
Premessa	
Il	 Comitato	Genitori	 Liceo	Primo	 Levi,	 nell’ambito	delle	 attività	 svolte,	 ritiene	utile	 un	proprio	
stabile	coinvolgimento	in	materia	d’uso,	miglioramento	e	possibile	riuso	degli	ambienti	scolastici.	
Le	 strutture	 del	 Complesso	 in	 cui	 è	 inserito	 il	 Liceo	 Primo	 Levi	 rappresentano	 un’importante	
risorsa	per	 il	 territorio	e	 l’interesse	del	Comitato	genitori	è	quello	che	 i	suoi	ambienti	possano	
essere	utilizzati	al	meglio	nell’interesse	della	collettività	scolastica	e	non	solo.	
Il	 Comitato	 genitori	 del	 Liceo	 Primo	 Levi,	 consapevole	 della	 complessità	 legata	 alla	 titolarità,	
delega	 gestionale	 e	 relazioni	 Istituzionali	 di	 questi	 ambienti	 scolastici	 (ruolo	 della	 Città	
Metropolitana,	Comuni	coinvolti,	molteplici	 Istituti	scolastici,	ecc..)	ritiene	di	poter	svolgere	un	
ruolo	attivo	in	termini	conoscitivi	e	propositivi	nell’ambito	delle	problematiche	esistenti.		
	
Attività	di	questa	natura	sono	già	state	svolte	e	lo	saranno	ancora	anche	in	questo	anno	scolastico,	
ricordiamo	ad	esempio	in	tal	senso:	

• L’importante	 ruolo	 propositivo	 (e	 di	 supporto	 alla	Dirigenza	 scolastica)	 svolto	 lo	 scorso	
anno	da	alcuni	genitori	per	 il	 riuso	ai	 fini	didattici	degli	ambienti	 interrati	presenti	nella	
struttura	di	San	Giuliano	Milanese;	

• Le	attività	di	pulizia	muraria	promosse	(e	di	prossima	riproposizione)	nella	struttura	di	San	
Donato	Milanese.	

	
Attività	 di	 questa	 natura	 potrebbero	 essere	 prese	 in	 carico	 stabilmente	 da	 un’apposita	
Commissione	del	Comitato	genitori	affinché	alcuni	possano	farsi	carico	di	coordinare	le	attività,	
promuovere	la	discussione,	raccogliere	e	sedimentare	le	conoscenze,	relazionare	sulle	attività	in	
corso	e	le	problematiche	esistenti.	
	
A	titolo	esemplificativo	la	nuova	Commissione	potrebbe:	
	

• promuovere	 una	 discussione	 sull’eventuale	 riuso	 del	 locale	 Bar/Ristoro	 presente	
all’ingresso	 dell’edificio	 di	 via	 Martiri	 di	 Cefalonia.	 I	 soggetti	 che	 potrebbero	 essere	
potenzialmente	coinvolti	sono	molteplici,	dai	referenti	della	Città	Metropolitana	al	Sindaco	
di	San	Donato	M.se	che	pare	abbia	ricevuto	diverse	proposte	per	il	riuso	di	questo	spazio.	
Sarebbe	interessante	potersi	confrontare	per	valutare	i	margini	di	fattibilità	di	progetti	di	
recupero.	

	
• promuovere	 una	 discussione	 sull’eventuale	 rilancio	 della	 piccola	 Biblioteca	 interna	 alla	

scuola,	valutando	ad	esempio	le	opportunità	di	creare	sinergie	con	il	circuito	bibliotecario	
territoriale,	ed	in	particolare	con	la	Biblioteca	di	San	Donato	M.se.	

	
Al	di	là	del	fatto	che	queste	discussioni	possano	approdare	o	meno	a	risultati	concreti,	riteniamo	
anzitutto	importante	poterne	discutere	in	presenza	e	con	la	disponibilità	dei	soggetti	(scolastici	
ed	istituzionali)	coinvolti.	
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